
 

 

REQUERIMENTO N° 186/10 
De Informações 

 
 
“Sobre planejamento 
desenvolvido pela secretaria 
de segurança em busca de 
melhorar e organizar o 
trânsito no bairro Mollon e 
Região”. 

 
Considerando-se que, munícipes solicitaram, mão única de direção, 

inversão de sinais de pare, lombadas e outras sugestões para melhorar o fluxo de 
veículos e para conforto dos munícipes além da segurança, e 

 
Considerando-se ainda que, conforme informações do setor de 

trânsito estava em estudo pela própria secretaria todas essas melhorias para serem 
feitas de uma só vez em toda a região.  

  
 
  
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 
 
1 – Como está este plano de melhorias e organização de trânsito no bairro Mollon e 
bairros próximos? 
 
2 – Serão feitos em curto prazo alguma coisa neste sentido no bairro Mollon? 
 
3 – Se for resposta for positiva. O que e quando realmente será feito? 
 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de março de 2010. 
 
 
 
 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador – 

 
 

 


